

Pour donner
suite aux
JMJ

Le **PARCOURS AMOS!**



Vous cherchez des moyens pour donner suite aux JMJ?
Vous vous demandez comment continuer de nourrir la flamme?
Le parcours *Amos* propose une démarche pouvant donner suite à l'expérience des JMJ, en offrant des outils en vue de s'engager dans la transformation du monde. Par une démarche inspirée du *voir – analyser – agir*, le parcours *Amos* aborde plusieurs préoccupations actuelles dans une perspective de solidarité, à la lumière de la foi chrétienne.

<https://officedecatechese.qc.ca/sens/Amos/index.html>

Comme le souligne le pape François :
Chaque changement nécessite un parcours éducatif pour faire mûrir une nouvelle solidarité et une société plus accueillante.

Source de la citation du pape : <https://www.unesco.org/fr/articles/le-pape-francois-transmet-lunes-co-le-message-de-responsables-religieux-aux-enseignants-du-monde>

Merci de contacter Simon Labrecque ou Suzanne Desrochers
pour une demande d'information :
slabrecque@eveques catholiques.quebec
sdesrochers@officedecatechese.qc.ca

